

Cuba débute par une défaite face au Canada au tournoi Premier 12 de base-ball



Taiwan, 10 nov. (RHC)-. Cuba a essayé une défaite lors de son début face au Canada au tournoi Premier 12 de base-ball.

Au stade intercontinental de Taichung, une ville portuaire de Taïwan, le Canada a marqué 5 points, Cuba 1 seulement. Ceci, grace aux coups de batte opportunes et au lancement de la balle hermétique des joueurs canadiens.

Cuba se retrouve ainsi dans une position délicate pour escalader au sommet du groupe A.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/75393-cuba-debute-par-une-defaite-face-au-canada-au-tournoi-premier-12-de-base-ball>



Radio Habana Cuba